

DM-Markt in Kerpen Sindorf erstrahlt in neuem Glanz

Anlässlich Wiedereröffnung nach Renovierung am 14. November 2011 Spende an „Frühe Hilfen“

Normalerweise sieht man sie im Rathaus oder bei offiziellen Anlässen, am heutigen Montag, den 14.11.2011, nahm sie an der Kasse im wiedereröffneten dm-Markt in der Kerpener Straße Platz – für den guten Zweck.

Die dm-Kunden staunten nicht schlecht, als die 1. stellvertretende Bürgermeisterin Hildegard Diekhans ihre Einkäufe über den Warencscanner zog. Rund 1.200 Euro landeten dabei in ihrer Kasse. Das dm-Team rundete diesen Betrag auf 2.000 Euro auf und spendet das Geld an das Angebot „Frühe Hilfen“ in Sindorf. Mit „Frühe Hilfen“ unterstützt das sozialpädagogische Zentrum junge Mütter, darunter auch Frauen, die beispielweise noch minderjährig oder besonders belastet sind, mit vielen Beratungsangeboten und konkreter Hilfe. „Deshalb freue ich mich ganz besonders, dass eine so stolze Spendensumme zusammengekommen ist“ sagt Hildegard Diekhans.



Trotz der für sie ungewohnten Aufgabe machte die Politikerin eine mehr als gute Figur: Das Scannen von Shampoo, Müsli oder Windeln ging ihr genauso flott von der Hand wie das Herausgeben von Wechselgeld. „Ich bedanke mich bei allen Kerpenerinnen und Kerpenern, die so zahlreich gekommen sind und sogar die lange Schlange in Kauf genommen haben, um unsere Spendenpatin an der Kasse zu unterstützen“ sagt die dm-Filialeleiterin Maria Theresia Ewald. Sie freut sich über die gelungene Aktion: „Wir möchten damit unserer sozialen Verantwortung gerecht werden und dazu beitragen, unser Umfeld positiv mit zu gestalten“.